
Protokoll  
 
Konstituierende Sitzung des Ortsbeirats Mueßer Holz 
 
Datum: 07.10.2010 
Zeit:      17.20 bis 18.30 Uhr 
Ort: Stadthaus Am Packhof 2-6 Raum 6046 
 
Anwesend: siehe Anwesenheitsliste 
 
Tagesordnung: 
 
1. Eröffnung der Sitzung 
 
2. Wahl des/der Vorsitzenden 
 
3. Wahl des/der Stellvertreters des/der Vorsitzenden 
 
4. Wahl des/der Schriftführers/in 
 
5. Sonstiges 
 
Zu TOP 1 
 
Stadtpräsident Stephan Nolte eröffnete die konstituierende Sitzung des Ortsbeirates Mueßer 
Holz. Er stellte fest, dass die Einladung zur Konstituierung des OBR frist- und 
ordnungsgemäß erfolgte. Die Beschlussfähigkeit ist mit acht von neun Anwesenden gegeben.  
Die Anwesenden stellten sich kurz vor.  
 
Zu TOP 2 Wahl des/der Vorsitzenden 
Gegen den Abstimmungsmodus in offener Wahl wurde kein Widerspruch angemeldet. 
Georg-Christian Riedel wurde als Kandidat für den Ortsbeiratsvorsitzenden  vorgeschlagen 
Weitere Vorschläge gab es nicht.  
Abstimmungsergebnis: 
 
7 Ja – Stimmen 
 
1 Enthaltung 
 
Georg Christian Riedel nahm die Wahl an. Sogleich wurden allen Mitglieder des Ortsbeirates 
per Handschlag verpflichtet. 
Stadtpräsident Stephan Nolte übergab die Leitung der Versammlung an Georg Christian 
Riedel und verabschiedete sich. 
 
Zu TOP 3 Wahl des/der stellvertretenden Vorsitzenden 
 
Wolfgang Maschke wurde als stellvertretender Vorsitzender vorgeschlagen. Weitere 
Vorschläge gab es nicht. 
Abstimmungsergebnis: 
 
7 Ja Stimmen 



 
1 Stimmenthaltung 
Wolfgang Maschke nahm die Wahl an. 
 
  
Zu TOP 4 Wahl des/der Schriftführer/in 
 
Herr Öttinger wurde als Schriftführer vorgeschlagen. Er war nicht bereit, die Kandidatur zu 
übernehmen. Herr Brunst wurde vorgeschlagen. Weitere Vorschläge gab es nicht.  
 
Abstimmungsergebnis: 
 
8 Ja- Stimmen 
Rainer Brunst nahm die Wahl an. 
 
Zu TOP 5 Sonstiges 
 
Wolfgang Maschke sprach sich dafür aus, die in diesem Gremium bisher erfolgte 
überparteiliche Arbeit im Interesse des Stadtteils fortzusetzen.  
Diskutiert wurde über die Frage des Radwegeplans aus der vergangenen Sitzung.. Herr Riedel 
machte deutlich, dass der Weiterbau der Hamburger Allee Vorrang vor dem Neubau des 
Radweges nach Plate hat.  
Arbeitsschwerpunkte der nächsten Zeit sollen Fragen der Ordnung und Sicherheit und die 
Zukunft der Real-Kaufhalle in der Keplerpassage sein.  
Herr Rainer Brunst erhielt den Auftrag, weiterhin den Ortsbeirat Mueßer Holz im 
Lenkungskreis soziale Stadt zu vertreten.  
Es soll der Versuch unternommen werden, wieder Bürgersprechstunden einmal im Monat 
einzuführen. 
 
Protokoll: Rainer Brunst                                            Schwerin, 12.10.09 
      Schriftführer 




